

Protokoll vom 17.04.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✓
- Michael Vesper ✓
- Angelina Ostwald ✗
- Lucas Kochmann ✗
- Mobina Naserizadeh ✓
- Valentin Wagnitz ✗
- Sofia Bulyntseva ✗
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✗
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: -

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- 1 **Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)** 2
- 2 **neuen regulären Sitzungstermin finden** 2
- 3 **Aushang an Tür vom FSR-Raum** 2
- 4 **KIF** 2
- 5 **Auswertung Semester-Auftakt-Grillen** 2
- 6 **Anmeldung längerer Aufenthalt** 2
- 7 **Frau Kleist Kommission** 2
- 8 **Frauenrunde planen** 3
- 9 **Material bereitstellung** 3
- 10 **Sonstiges** 3

Die Sitzung begann 14:14 und endete 15:29.

1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)

- Briefkasten Michael
- Geschirr nach der Sitzung

2 neuen regulären Sitzungstermin finden

- bleibt bei Donnerstag 14:15 Uhr FSR Raum
- abgestimmt

3 Aushang an Tür vom FSR-Raum

- Benedikt will Aushang an Tür aktualisieren
- Vorschlag liegt im Share Point
- Soll neues Loggo und QR-Code zum Discord beinhalten

4 KIF

- Beschluss 250 Euro um Leute die zur KIF fahren zu unterstützen
- 2 mal 25 Euro Eintritt und 50 Euro pro Zugfahrt
- 6/0/0 Beschluss angenommen

5 Auswertung Semester-Auftakt-Grillen

- Benedikt hat Dokument erstellt mit persönlich Meinungen
- wurde stark diskutiert
- sollten Instagram Post machen um Paulaner zu danken
- Lilly übernimmt die Erstellung eines Dokument wo Vorbereitung/Grundgedanken dokumentiert wird

6 Anmeldung längerer Aufenthalt

- Lenard kümmert sich um Email an Herr Schellhorn und unterbreitet Vorschlag von Sicherheitsdienst

7 Frau Kleist Kommission

- Adrian, Maja Ersatz= Lenard, (Lukas/Michael)
- Lenard schreibt Email an Herr Schellhorn

8 Frauenrunde planen

- Sofia will am Mittwoch (07.05) oder Donnerstag (08.05) Event veranstalten aber erst noch Umfrage in Discord machen
- Email soll in nächsten Tagen rausgehen an Profs und Mitarbeiter
- Lilly unterstützt bei der Organisation

9 Material bereitstellung

- wurde diskutiert und entscheidung wird nächste Woche angegangen

10 Sonstiges

- Wir bewerben das Hpi festival
- Um die noreply Email kümmern sich Benedikt und Benjamin